

スリーピース

高岡市立下関小学校
令和6年10月31日

日の暮れがめっきりと早くなり、肌寒く感じられる日も増えました。
先日行われた学習発表会に、ご来校いただきありがとうございました。群読劇や歌、合奏の練習を通して、子供たちは、目当てに向かって努力する大切さや友達と助け合ってやり遂げる楽しさを感じることができました。この成功を胸に、さらなるレベルアップを目指していきたいと考えています。



家族の温かい励ましや応援の言葉が、子供たちの励みになったと思います。ご協力本当にありがとうございました。



『キラキラ発表会』を終えて

10月13日の学習発表会当日まで、子供たちは、セリフや動きのタイミングを合わせる、見ている人に伝わるように言い方を工夫する、気持ちを込めて歌や楽器を演奏するなど、目当てに向かって練習を重ねてきました。当日の発表を終えて、家に帰った子供たちの表情から、達成感と満足感を感じていただけたと思います。

温かい拍手を送っていただきありがとうございました。



★子供たちの感想★



- ・わたしのめあては、「前を向いて笑顔で発表する」だったので、壇上に上がった時もしっかり前を見て、ニコニコ発表をしました。とても緊張したけれど、みんなも自分も楽しんで発表できたと思います。家に帰ったら、家の人にたくさんほめてもらえて、頑張って練習してきたよかったです。
- ・わたしは、人がいっぱいいて緊張したけれど、最後にたくさんの方が大きな拍手をしてくれて、うれしかったです。自分の台詞が近づいてきたら、とても緊張したけれど、上手く言うことができました。とても楽しかったです。
- ・練習よりさらに大きな声で台詞を言えたと思います。全員がしっかりと台詞を言ったり、歌を歌ったりしていて、よい学習発表会になったと思います。

